

NEWSPAPER

Polsek Cantigi Aktif Patroli Sambang untuk Peningkatan Keamanan Lingkungan Penduduk

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 14, 2023 - 15:09



Polsek Cantigi Aktif Patroli Sambang untuk Peningkatan Keamanan Lingkungan Penduduk

Indramayu - Polsek Cantigi Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil

langkah nyata dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan lingkungan penduduk melalui kegiatan patroli sambang. Senin (14/8/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cantigi dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya.

Dalam patroli sambang tersebut, petugas Polsek Cantigi bergerak aktif di sekitar lingkungan penduduk. Tujuannya adalah untuk hadir secara langsung di tengah masyarakat, membangun hubungan yang erat, dan merespons potensi gangguan kamtibmas dengan cepat.

Patroli sambang merupakan langkah preventif yang efektif dalam mencegah tindak kejahatan serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan mengungkapkan pentingnya kegiatan patroli sambang dalam meredam potensi gangguan kamtibmas.

Dengan berada di tengah masyarakat, aparat keamanan dapat lebih peka terhadap perkembangan situasi dan permasalahan yang mungkin timbul.

Selain itu, patroli sambang juga memberikan kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan polisi, mengajukan pertanyaan, serta memberikan informasi terkait keamanan lingkungan mereka.

Selama pelaksanaan patroli sambang, petugas Polsek Cantigi juga memberikan pesan-pesan edukatif kepada warga.

Pesan-pesan ini meliputi himbauan untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan, tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks, serta pentingnya melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada aparat keamanan.

“Dengan adanya kegiatan patroli sambang yang rutin dilakukan oleh Polsek Cantigi, diharapkan tingkat keamanan dan kenyamanan lingkungan penduduk semakin terjaga. Kehadiran polisi di tengah masyarakat juga memberikan keyakinan bahwa aparat keamanan selalu siap menjaga dan melindungi warga dari potensi gangguan kamtibmas,” ungkap IPTU H. Ian Hernawan.